

Isabelle Fein

Eröffnung / Opening: 24. Feb. 2024, 19 - 21 Uhr

Ausstellungsdaten / exhibition dates: 28. Feb. 2024 - 09. Apr. 2024

### Pressemitteilung

Ob ihre Darstellungen linear oder malerisch, in akademischer Manier oder abstrakt, zart oder energisch und Konturen vage oder scharf ausfallen - Isabelle Fein passt die Techniken und Gestaltungsmittel dem von ihr wiedergegebenen Gegenstand an - Abgesehen von einer gewissen Nachdenklichkeit der durchweg in sich ruhenden bis hin zu in sich gekehrt oder verträumt wirkenden Figuren, unterliegt ihre Auswahl der Motive keinen schematischen Vorgaben. Einziges Auswahlkriterium ist eine respektvolle Neugier auf Mensch und Tier, Landschaft und Objekt. Mit einem Gespür für prägnante Momente und charakteristische Eigenarten, begegnet sie sämtlichen Sujets mit einer hierarchielosen Aufmerksamkeit und Präzision. Auch in ihrem unprätentiösen Umgang mit ihren Bildträgern und ihren aus Keramik gefertigten kleinformatigen Objekten, die sie regelmäßig seit 2013 fertigt und die wie dreidimensional gewordene Sujets aus ihren bildnerischen Arbeiten wirken, kommt diese besondere Haltung zum Tragen und bildet ein Wiedererkennungsmerkmal für die Werke der Künstlerin. Wir zeigen in ihrer kommenden Ausstellungen neue malerische Werke sowie Keramiken und freuen uns über Ihr Kommen.

Isabelle Fein (\*1973 in Wiesbaden, lebt und arbeitet in Berlin) studierte an der HfG in Offenbach bei Prof. Heiner Blum und absolvierte ein zweijähriges Gaststudium an der Städelschule in Frankfurt bei Prof. Michael Krebber.

Seit 2007 wird Fein von der Galerie Parisa Kind vertreten. Ihre Werk sind in wesentlichen internationalen sowohl Privat- als auch öffentlichen Sammlungen Vertretern. Fein hatte Einzelausstellungen in der Fort Gansevoort Gallery und der Jack Hanley Gallery, beide in New York und nahm an zahlreichen Gruppenausstellungen unter anderem in der Kunsthalle Nürnberg, der Halle für Kunst Lüneburg und im Kindl in Berlin teil. Eine ihrer Werkgruppen war in der Ausstellung „Paint also known as blood“ im Museum of Modern Art in Warsaw zu sehen. Ebenso wurden Ihre Werke im Rahmen von „Friends of a Friend“ in Warschau präsentiert. Fein war darüber hinaus mehrfach Artist-in-Residence des CCA Andratx auf Mallorca. Bei der kommenden Ausstellung handelt es sich um die 8. Einzelausstellung der Künstlerin in unserer Galerie.

Isabelle Fein

Eröffnung / Opening: 24. Feb. 2024, 19 - 21 Uhr

Ausstellungsdaten / exhibition dates: 28. Feb. 2024 - 09. Apr. 2024

Press release

Whether her depictions are linear or painterly, in an academic manner or abstract, delicate or energetic and the contours vague or sharp - Isabelle Fein adapts the techniques and design means to the object she is depicting - apart from a certain thoughtfulness that is consistently calm to the point of being The figures appear withdrawn or dreamy, and their choice of motifs is not subject to any schematic guidelines. The only selection criterion is a respectful curiosity about people and animals, landscapes and objects. With a feel for striking moments and characteristic idiosyncrasies, she approaches all subjects with non-hierarchical attention and precision. This special attitude also comes into play in her unpretentious handling of her image carriers and her small-format ceramic objects, which she has been producing regularly since 2013 and which look like three-dimensional subjects from her artistic works, and which forms a recognition feature for the artist's works. We are showing new paintings and ceramics in our upcoming exhibitions and look forward to your coming.

Isabelle Fein (\*1973 in Wiesbaden, lives and works in Berlin) studied at the HfG in Offenbach with Prof. Heiner Blum and completed a two-year guest study at the Städelschule in Frankfurt with Prof. Michael Krebber.

Fein has been represented by Galerie Parisa Kind since 2007. Her work is represented in major international collections, both private and public. Fein had solo exhibitions at the Fort Gansevoort Gallery and the Jack Hanley Gallery, both in New York, and took part in numerous group exhibitions at the Kunsthalle Nürnberg, the Halle für Kunst Lüneburg and the Kindl in Berlin, among others. One of her groups of works was on display in the exhibition "Paint also known as blood" at the Museum of Modern Art in Warsaw. Your works were also presented as part of "Friends of a Friend" in Warsaw. Fein has also been an artist-in-residence at the CCA Andratx in Mallorca on several occasions. The upcoming exhibition will be the artist's 8th solo exhibition in our gallery.